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SECRETARIAT GENERAL 

COMPTE RENDU DE REUNION 

OBJET / PROJET Réunion n°2 – Comité directeur CD18 

LIEU / DATE 06 septembre 2022 – 19h salle Jean-Louis Thirot 

PRESENTS 
A. CASSIOT (visio) ; J. COUSIN ; T. DEVAUTOUR ; G.  FAUQ (visio); 
B. GAUCHER (visio) ; F. GAUTIER ; P. GRIMAL ; D. KOVACEVIC ; S. 
PACHECO ; S. PAULMIER ; D. RAMOS ; S. RAFAITIN JM. THIROT 

ASSISTE L. SOCHARD 

EXCUSE B. DUENAS 

ORDRE DU JOUR : 

1. Informations Générales, 
2. Réunion des présidents et secrétaires, 
3. Calendrier des manifestations / évènements, 
4. Plan Officiels 2024 #tous engagés, 
5. Assemblées Générales des clubs, 
6. Tour des commissions, 
7. Questions diverses 

INFORMATIONS GENERALES 

Début juillet, Sylvie PACHECO a eu la douleur de perdre sa belle-mère : l’ensemble des membres du 
Comité Directeur, élus et salariés, lui présentent toutes leurs condoléances et s’associent pour lui 
apporter leur soutien ainsi qu’à tous ses proches. 
 
- Mardi 28 juin  
1) Entretien avec Emmanuel CRETIER, Responsable des Services Techniques de la Chapelle-Saint-Ursin, 
qui souhaite entamer une démarche de projet terrain extérieur 3x3 en collaboration avec le réseau 
basket 
2) avec David KOVACEVIC : 
RDV au Bourges Foot Indoor pour évoquer un éventuel partenariat Basket 3x3 Entreprises et une 
implantation de terrain(s) sur place. 
Pour ces deux projets, le 08 juillet : 
* Contact téléphonique avec Sylvain MAURICE, Chargé du Développement FFBB 3x3 sur notre 
territoire pour les lui présenter, 
* sur les conseils de Sylvain, envoi d’un courriel au service INFRA FFBB (sans réponse à ce jour). 
Le vendredi 19 août, Emmanuel CRETIER a envoyé un courriel m’informant qu’il avait constitué un 
dossier technique ; celui-ci a été remis au Maire de la commune pour étude puis examen-délibération 
en Bureau Municipal. En cas d’accord, il sera mis au vote lors du prochain Conseil Municipal. 
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- Jeudi 30 juin : 
Assemblée Générale Extraordinaire de l’US Vierzon (après quorum non atteint le vendredi 24) : co-
Présidence Hervé FORTAT-Bastian DUENAS mais situation non souhaitée par la majorité des membres 
donc nouvelle réunion envisagée. 
 
- Vendredi 1er juillet : 
1) RDV à la CDC Berry Grand Sud (Le Châtelet), avec Sandra RUESA (Coordinatrice Enfance-Jeunesse 
et Andres TORRES (Animateur) pour projet de développement basket sur le territoire,  
2) avec David KOVACEVIC : 
Entretien avec Jarrod GAMARUS (CSB) candidat au poste pour la Mission de Service Civique 3x3 Ligue 
CVL. Jarrod s’est montré motivé et intéressé par le poste. 
Les membres du Comité Directeur votent à l’unanimité des présents en faveur de sa candidature. 
 
- Samedi 02 juillet : 
Visite au club de l’ABCD : FNMB + fête du club. 
 
- Jeudi 07 juillet : 
Réunion de Comité Directeur à l’US Vierzon (Président CD18 invité sur proposition). 
Bastian DUENAS est le nouveau Président soutenu par un nouveau Comité Directeur. 
 
- Lundi 11 juillet : 
Visioconférence post Comité Directeur + Bureau fédéral : 
61 personnes connectées (dont une dizaine de la FFBB, élus et salariés) donc présence assez réduite. 
1) Point au National et à l’International : 
Choix du site Basket pour Paris 2024 : 
Le COJO et le CIO sont plutôt favorables à Lille (moins coûteux + proche de la capitale), alors que la 
FIBA penche elle pour Paris (logique + prestige). 
JP SIUTAT est Président de la FFBB, mais aussi élu FIBA + élu CNOSF…ce qui l’oblige à « rester neutre ». 
Cependant, demain lors du Conseil d’Administration du COJO, il prendra la parole pour se ranger 
derrière la position de la FIBA, 
2) Équipes de France : 
L’été 2022 voit le retour des compétitions pour les 18 groupes : 10 en 5x5 et 8 en 3x3. 
Déjà : 
* Médailles d’Or (F) et Bronze (M) à la Coupe du Monde 3x3, 
* Médailles d’Or et Argent aux Jeux Méditerranéens 3x3, 
* Médaille de Bronze au Mondial U17 M 5x5, 
* Qualification Seniors M 5x5 au 2ème tour de la Coupe du Monde. 
Remarque personnelle : aucun écho n’est fait sur la naturalisation du joueur Joël EMBIID, comme quoi : 
notre Président fédéral prône une transparence totale…peut-être seulement sur les dossiers qui 
l’arrange et ne place pas la FFBB dans la difficulté ? !!!! 
3) Bilan saison 2021-2022 : 
Ce fut une saison entière et complète donc positive…mais vigilance ! En effet, faute de capacité d’accueil 
suffisante (créneaux et/ou bénévoles), de nombreux clubs ont été contraints de refuser des licenciés… 
Le dispositif «40 000 ADHERENTS ACTIFS » a permis d’intégrer entre 12 et 13 000 nouveaux dirigeants 
(soit seulement 1/3 de l’objectif initial). Il sera reconduit pour la saison 2022-2023. 
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Également, le dispositif PASS’SPORT sera reconduit et même élargi aux étudiants ainsi qu’au secteur 
marchand (aide pour une adhésion dans une salle de sport). 
4) Ligue Nationale de Basket (LNB) : 
La demande de la FFBB pour que la LNB applique les règles et la commande fédérale (nombre d’équipes 
engagées + gestion du calendrier notamment) est en voie d’être satisfaite. 
5) Trésorerie : 
L’exercice 2021-2022 sera excédentaire. Le bénéfice servira au projet olympique qui incombe des 
dépenses additionnelles. Les explications et détails seront communiqués lors de l’AG fédérale d’octobre 
prochain. 
6) 3x3 : 
Selon JP SIUTAT : « il existe encore un décalage entre les attentes des jeunes (ou moins jeunes !) et leurs 
besoins…et les actions mises en œuvre dans les territoires pour y répondre. Plus clairement : certaines 
LR et certains CD ne font rien !  
Il s’agit pourtant d’une commande ministérielle…à laquelle aucun choix n’est possible ! 
Donc : 
- ceux qui ne veulent pas faire…devront faire ! 
- ceux qui ne peuvent pas faire…seront aider et accompagner pour faire !     
Enfin, ceux qui prétendent qu’il s’agit « d’un phénomène de mode valable jusqu’en 2024, et qu’après il 
n’y aura plus de 3x3 »… se trompent royalement ! ». 
Un nouveau modèle de structure est en cours d’étude : bulle « façon tennis » avec site témoin pour être 
visité + demande de financement auprès de l’ANS. 
 7) Campagne PSF-ANS 2022 : 
3 constats : 
- Les demandes ont baissé en général (LR-CD-clubs) de 8%, 
- Les demandes des clubs ont baissé de 10%, 
- Le changement de méthode de travail n’a absolument pas réduit les différences et écarts. 
Les notifications sont en cours de validation à l’ANS (le calendrier prévu est tenu). 
Une vaste réflexion va être conduite car le dispositif semble totalement inadapté aux clubs à petits 
effectifs qui n’y ont pas accès, alors que les plus gros voient leurs aides se réduire… 
Enfin, JP SIUTAT souhaite alerter les LR et CD : 
« les dossiers transmis en 2022 sont de moindre qualité que les saisons passées ; il ne faudrait pas penser 
que l’attribution des aides est facilitée par des demandes peu argumentées, car il faudra au final justifier 
de l’utilisation de l’argent public ! ». 
Le sujet sera à l’ordre du jour du Séminaires des dirigeants de LR et CD en janvier 2023.    
8) Affaires juridiques et institutionnelles : 
- Couvre-chef et tout autre signe distinctif : la situation est la suivante = la FIBA autorise en compétition, 
mais pas la FFBB. 
L’arbitrage de l’État français et ses organes (Gouvernement, Ministère des Sports, etc…) a été sollicité 
notamment pour se couvrir et renforcer une prise de position, en vain… 
Par conséquent, les débats ont lieu et les divergences avec ! Le flou et la difficulté pour statuer sont 
renforcés par le développement du 3x3 qui réunit de nombreux « nouveaux pays »… 
Cependant, la FFBB a choisi de maintenir sa position : interdiction en compétition sur le sol français. 
9) Questions diverses : 
Une seule question posée : 
Les poules et calendriers des championnats nationaux sont actuellement en préparation, mais c’est long 
et compliqué car les demandes des clubs sont innombrables… 
La parution intervient au plus tard le 05 août. 
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- Lundi 18 juillet : 
1) Visioconférence Ligue CVL (Dominique TILLAY, Jacques DAUDIN et Maxime DREUX) – CD18 sur la 
situation de Bruno.  
 
Autres informations après questionnement du Président CD18 : 
- Le projet collaboratif Ligue CVL-CD18-CD28-CD45 sur l’activité 3x3 n’a pas été retenu, 
- Poste de Conseiller Technique de l’Arbitrage (CTA) : 
La Ligue CVL souhaiterait plusieurs candidatures par département et va diffuser une annonce en ce 
sens, mais quand ? Il convient également de mener une réflexion sur l’opportunité d’une embauche par 
le CD18 ou le GEB 18 qui permettrait une augmentation du temps de travail sous forme d’une mise à 
disposition de salarié (prestation de service), 
- Mission de Service Civique MEDIATEUR 3x3 : 
Elle est prévue sur une période de 8 mois couvrant la saison sportive, du 1er octobre 2022 au 31 mai 
2023. L’accord de la FFBB est déjà validé. La Ligue CVL souhaite là encore diffuser une annonce (mais 
quand ?) afin d’obtenir le plus de candidatures possibles. J’ai alerté sur le recrutement de candidats 
« inconnus » et donc pouvant nécessiter un management « marquage à la culotte » qui n’est pas 
souhaitable car impossible… 
 
2) RDV à la Mairie de Saint-Germain-du-Puy avec Samuel CATON (Adjoint aux Sports) après le courriel 
post-AG club de Laurent LEPAGNIER, vice-Président du BCG. Il est convenu que l’Adjoint rencontre les 
dirigeants du club (un RDV prévu juste après a été annulé). Sans nouvelle, le lundi 01er août, relance 
auprès du Secrétariat de Mr CATON qui partait en congés le jeudi 04, aucune nouvelle depuis… 
 
- Mercredi 20 juillet : 
RDV avec Stéphane FEUGUEUR, Président ASSAB, et Romain AUGUET, Animateur salarié ASSAB, pour 
évoquer les championnats de France Para Basket Adapté du 26 au 29 mai 2023.  
Les membres du Comité Directeur vote à l’unanimité des présents en faveur de l’engagement du CD18 
dans l’organisation de cette manifestation sous une forme complète, c’est-à-dire en intégrant le COL 
(Comité d’Organisation Local) aux côtés de la FFSA, du CDSA 18 et de l’ASSAB. 
David RAMOS et Philippe GRIMAL se proposent pour représenter notre structure lors des réunions de 
préparation du COL. 
 
- Lundi 25 juillet : 
RDV avec Amaury SORCELLE, Abeille Assurances, pour préparer un dossier de « Fonds de réserve » 
destiné à préparer le départ en retraite de nos salariés. 
 
- Mardi 26 juillet : 
Philippe GRIMAL a reçu un courriel de la part de la Mairie de Bourges contenant un courrier de Monsieur 
le Maire nous remerciant pour notre participation aux Olympiades de quartier 2022 et évoquant des 
perspectives de collaboration ultérieures, évènement pour lequel nous n’avons pas participé, puisque 
pris par le Basket 18 Tour à Saint-Florent, Le Châtelet et Nérondes, les 11-12-13 juillet… 
 
- Mercredi 27 juillet : 
Avec Sophie RAFAITIN : RDV au Conseil Départemental avec Chloé BART (Chargée de Développement 
-Sport) et Richard BOUDET (Vice-Président en charge des Sports et de la Vie Associative) pour projet 
de développement basket 3x3 et dates des manifestations 202 + point situation du Comité : 
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L’élu départemental a une relative méconnaissance du basket 18, donc les échanges ont beaucoup porté 
sur un état des lieux général : qui sommes-nous, en tant qu’élus ? Qui est le Comité ? Quelle est son 
activité et quelles sont ses missions ? Cas du GEB18 ? Bilan du basket départemental ? Nos relations 
avec le CJMBB et le TBB ? Quelles missions pour nos salariés ? Etc, etc…   
Les échanges ont été malgré tout cordiaux, intéressants et animés ! 
Durant ceux-ci, les points importants suivants sont à prendre en compte : 
✓ La situation financière est positive : montant de trésorerie par rapport au budget global = 6 mois 
d’avance, 
✓ Le Conseil Départemental nous a apporté une aide à hauteur de : 
15 398,00 € pour l’année 2021 (2 actions non réalisées : CGB et formation arbitres), 
18 000,00 € pour l’année 2022 à la date du 27/07 détaillés ainsi : fonctionnement (9 000), 
investissement (3 000), Semaine 3x3 (4 500) et Tournoi des Demoiselles (1 500), 
+ FNMB Emmène ta copine + Journée Sports Co + Basket 18 Tour/Camps itinérants 
✓ « Ce serait bien si la Semaine 3x3 bougeait dans le département et ne reste pas sur Vierzon : le Conseil 
Départemental n’a pas vocation à financer un évènement vierzonnais…mais départemental ! ». 
✓ Achat d’un terrain mobile 3x3 pour le faire vivre sur le département évoqué : info ou intox ? 
✓ Un projet d’intervention dans les collèges du département autour du 3x3 a été remis : initiation jeunes 
+ formation enseignants EPS dès septembre prochain, 
✓ Les JO Paris 2024 vont être au cours de la politique sportive du Conseil Départemental ces 2 
prochaines saisons. Il est très probable que nous soyons sollicités. Il conviendra d’y répondre 
positivement pour conserver nos financements ! 
✓ Nous devons améliorer notre communication et notamment les invitations sur nos manifestations : 
 
- Jeudi 28 juillet : 
Nous avons reçu une invitation à la réunion de présentation du Label Terre de Jeux 2024 pour la CDC 
Berry Grand Sud et les actions prévues sur le territoire. Philippe GRIMAL participera à celle-ci le 
vendredi 21 octobre à Châteaumeillant. 
 
- Mardi 02 août : 
RDV avec Amaury SORCELLE, Abeille Assurances, pour examiner les simulations réalisées du « Fonds 
de réserve » et envisager les solutions possibles à la préparation au départ en retraite de nos salariés. 
 
- Samedi 27 août : 
A l’occasion du Camp itinérant-BCC, rencontres-échanges avec les dirigeants du club + remise à Andres 
TORRES, Animateur de la Communauté de Communes Berry Grand Sud, sur une proposition d’actions 
à l’horizon 2024 (voir courrier reçu le 28/07).  
 
 

REUNION DES PRESIDENTS ET SECRETAIRES 

- Le 10 septembre 2022 à 10h15 au Prado à Bourges. 

- Un tour de table est fait pour établir le déroulement exact de la réunion : 

 Technique : Séverine sera absente. La réunion technique de rentrée ayant eu lieu le samedi 
03/09, les entraîneurs ont dû faire un retour à leurs dirigeants et notamment la communication des 
dates importantes de la saison, le choix est fait de ne pas « refaire la réunion » et conserver la 
complémentarité de ces deux rendez-vous. 
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 La CDO : présentation du Plan Officiel, des nouvelles règles, des formations, de la journée 
recrutement d’officiels de la Poste. 
 Groupement d’Employeurs Basket 18 : présentation de l’emploi du temps d’Adrien pour le 1er 
trimestre 2022-2023. 
 Label citoyen : présentation de la grille (critères en noirs conservés pour le label départemental). 
Il sera envoyé courant octobre pour un retour avant le 31 mars 2022. 
 

L’après-midi, formation avec FBI et eMarque. 

CALENDRIER DES MANIFESTATIONS / EVENEMENTS 

- Tournoi des Demoiselles : 16, 17 et 18 décembre 2022. 

- Semaine 3x3 : du 15 au 21 mai 2023, à Vierzon ? Contrairement au Conseil Départemental, nous 
souhaitons poursuivre sur ce site. C’est pourquoi, nous lui avons présenté un projet dédié au Basket 
3x3 dans les collèges du département (1 intervention mensuelle sur l’année scolaire 2022-2023). 

- Journée Sports Co : les autres présidents ont été relancés. Pas de retour. 

- Coupes : maintenues avec un format adapté. 

- Semaine du Sport Féminin du 23 au 29 janvier 2023. La Mairie de Bourges souhaite qu’une action soit 
faite par le CD. 

- Finales 3x3 Master de Ligue : date à déterminer, dans le Cher. 

- Championnats de France Para Basket Adapté du 26 au 29 mai 2023 à Bourges. 

 

PLAN OFFICIEL 2024 #TOUS ENGAGÉS 

Pas plus d’information de la FFBB pendant l’été par rapport à la dernière AG, mais le CD a travaillé sur 
ce thème : Une planification des formations a été faite. 

 

ASSEMBLES GENERALES DES CLUBS 

- Passées : 

 US Vierzon – 24 juin 2022 : Philippe GRIMAL (compte-rendu dans les informations générales). 

CS Bourges – 25 juin 2022 :  
 Une centaine de présents. 
 Sophie RAFAITIN a lu le mot que Philippe GRIMAL a transmis. 

 ES Aubigny – 25 juin 2022 – Philippe GRIMAL : 
- Peu de présents 
- Bonne AG. Club dynamique. 
- Sont dans la difficulté par rapport au Cap’Asso qui n’a pas été accepté. 

 Grappe Chavignolaise – 26 juin 2022 – Séverine PAULMIER : 
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- Élection d’un nouveau président 
- Retour de l’ensemble de l’effectif de licenciés. 
- L’ex-professionnelle KB SHARP est en formation de cadre et dans celle-ci intervient dans 

l’encadrement des jeunes. 
- peu de petits en début de saison 
- problème d’assiduité chez les garçons 

 St Florent-sur-Cher – 02 juillet 2022 – Thomas DEVAUTOUR :  
- Peu de monde.  
- Très peu d’encadrants. Club que l’on sent fragile. 
- Envie d’essayer de faire des choses sur Saint-Caprais et Châteauneuf-sur-Cher. 

- À venir : 

BC Germinois – 09 septembre 2022 : Philippe GRIMAL sera présent, 
Saint-Amand Basket – 11 septembre 2022 : Philippe GRIMAL sera présent, 
Nérondes BC – 16 septembre 2022 : David RAMOS et Philippe GRIMAL seront présents, 
ABC Dunois – 16 septembre 2022 : Ludovic SOCHARD sera présent,  
CJM Bourges B : en octobre ou novembre 2022. 

 

TOUR DES COMMISSIONS 

• Sportive : 

Visio et réunions pour les jeunes régions :  
- pas d’élimination en U13 avant Noël.  
- U20M et U18F en formule championnat car il n’y a pas assez d’équipes. 

 

Championnat 3x3 entreprise : 
Un projet de championnat va être étudié. 

 

• Technique :  

Basket Tour :  
Une reprise du Basket-Tour en ce début de vacances d’été 2022. En partenariat avec les Centres de 
loisirs proche des clubs de l’USF, du BCC et du NBC, les effectifs étaient encore faibles dans ces 
structures ce qui par ricochet à donner une édition 2022 avec un petit effectif de 80 enfants sur les 
trois jours. 
Pour la saison prochaine, le calendrier scolaire nous sera peut-être plus favorable pour espérer plus 
d’enfants. 
 

Camp itinérant : 
Une nouveauté dans le département avec une formule « Camp » qui change de lieu tous les jours. Une 
matinée d’échange sur des thèmes techniques ou organisationnels et une après-midi sur une ou deux 
séances « terrain » à choisir (portes-ouvertes, séance de reprise …). 
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Au final, cette première est plutôt une réussite d’après les premiers retours (un lien Google Form sera 
envoyé aux clubs). La partie du matin, innovante, a été chaque jour très dynamique. 

Les pistes d’amélioration pour la prochaine édition seront de développer les venues des entraineurs 
extérieurs, des arbitres et celles des élus locaux pour avoir un temps d’échange avec un élu du comité. 
 

Détection TIC : 16 août – 2010 et 2011 
Les entrainements de Détection pour les jeunes préparant le TIC ont repris chez les filles depuis mi-
août et reprendront demain chez les garçons. 

Cette année, c’est les générations 2010 et 2011 qui sont concernées. 

Des Opens dans la catégorie U13 auront lieu pour la 1ère journée de brassage interdépartemental (le 17 
septembre à St Doulchard pour les filles et à Aubigny pour les garçons), cela permettra de refaire un 
point sur les deux générations. 

Grand remerciement à l’équipe du Pôle technique pour tout le travail accompli durant l’été. 
 

• Finances : 

Le trésorier n’a rien de spécial à communiquer. Il lui est demandé, d’essayer de régler les factures plus 
régulièrement. 
 

• CDO : 

Stage de recyclage :  
- Il aura lieu le samedi 17/09 au gymnase Ladoumègue lors du TQR U15F organisé par le CS BOURGES. 
 

- OTM : 4 OTM région validés : Emma KOVACEVIC, Laurine COELHO, Florian GAUTIER et Virginie 
BONGRAND. 
Anthonin SAUTEREAU est reçu au niveau fédéral. 
 
- Arbitre : Bastian DUENAS atteint le niveau arbitre stagiaire fédéral 
 
La FFBB commercialise une nouvelle chemise arbitre. 
 
La Commission des Compétitions demande si la simulation pour la caisse de péréquation a été réalisée. 
 

• Communication : 

Très peu d’actualité basket durant l’été. 

Une communication sur le Basket Tour et une autre sur le camp itinérant. 

Quelques affiches à faire en ce début de saison (journée 3x3 Crédit Agricole du mois octobre et Brevets 
Fédéraux) 

Demande de devis pour matériel vidéo. 

La facture eFFBB est arrivée. Les petits comités ont 5 licences obligatoirement. On va essayer de 
négocier avec la FFBB pour n’avoir qu’une licence. La FFBB étudie de son côté pour trouver une 
nouvelle solution. 
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Le jeu concours du Trophée Abeille a été relancé durant l’été : beau succès avec le double de 
participants par rapport à 2021 !  
 

• Licences : 

Tout d’abord sur la saison précédente, nous avons appris dans la dernière revue basket-ball que le 
CD18 avait 35 licences OBC (=basket collège). Nous sommes le seul département de la région CVL. 

Pour cette saison, nous avons actuellement : 

544 licenciés dont 512 F et 329 M soit +197 (56.8%) 
99 licenciés contact 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Minibasket : 

1ères dates présentées lors de la réunion de présaison du pôle technique. 
 
Panier d’or : 
Le Cher doit organiser la finale régionale 2023. 
 
Fêtes du mini : dans les clubs. 
 
Forum du mini : 20ème édition le samedi 17 décembre, en parallèle du Tournoi des Demoiselles (thèmes 
envisagés : JAP (je Joue, j’Arbitre, je Participe) et OBE (Opération Basket Ecole)),  
 
Label EFMB : Sylvie PACHECO s’est inscrite au webinaire de présentation de la nouvelle plateforme de 
saisie. 
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• Infrastructures : 

Le dossier d’homologation du COSEC de Saint-Doulchard vient d’être envoyé à la FFBB. 

Le dossier du Centre Sportif de St Doulchard sera fait prochainement. 

La commission vient de recevoir les procès-verbaux de sécurité du gymnase de Saint-Martin-d’Auxigny. 
Le dossier sera repris. 

• GEB 18 : 

Durant l’été, le salarié a travaillé sur le Centre de Loisirs de St-Martin-d’Auxigny. 

Pour la saison prochaine, il y a 4 clubs qui ont sollicité le GEB18 : BC Castelmeillantais, Grappe 
Chavignolaise, US Florentaise et Terres du Haut Berry Basket. 

Son contrat se termine le 3 décembre. Un renouvellement est à l’étude. 

Encore quelques difficultés de trésorerie. 

QUESTIONS DIVERSES 

- Structure gonflable : Aubigny a demandé à l’emprunter le samedi 10 septembre. 
- Local comité : 

o Il est nécessaire de rechercher une salle suffisamment spacieuse pour tenir les réunions 
en présentiel des 08/11/22, 03/01/23, 07/03/23 et 09/05/23. 

o Les cadres des maillots de Céline DUMERC et Tony PARKER ainsi que l’oriflamme des 
championnats interdépartementaux vont prochainement être fixés aux murs. 

- L’achat d’un polo CD18 est prévu pour le futur membre du Comité Directeur élus ainsi que les deux 
collaborateurs à venir (CTA et Service Civique 3x3). 

- Le club du Nérondes BC a demandé des flyers. Une facture sera envoyée au club. 
- Il est demandé si le service civique 3x3 assistera aux réunions du Comité Directeur. 

Après échanges, il est décidé qu’ : 
- il consacre l’ensemble de ses heures aux actions terrain, 
- il rédige un compte-rendu d’activité transmis au Responsable de la Commission des Compétitions qui 
en sera le rapporteur lors des réunions.  

 

Fin de la réunion à 22h30. 

 

Le Secrétaire Général, Le Président, 

J. COUSIN P. GRIMAL 

 


